

2. Hüfingener Zukunftsdialog – Bürgerbefragung läuft noch bis zum 13.02.22

Die Stadt Hüfingen führt noch bis zum 13.02.22 eine Bürgerbefragung durch. Die Ergebnisse fließen in den 2. Hüfingener Zukunftsdialog ein. In diesem möchte die Stadt mit den Bürgerinnen und Bürgern in Dialog treten und gemeinsam wichtige Themenfelder der Stadt diskutieren. Die Hüfingenerinnen und Hüfingener können online und über einen Papierfragebogen an der Bürgerbefragung mitmachen.

Der 2. Hüfingener Zukunftsdialog wird von der Spurgruppe vorbereitet, die sich aus Mitgliedern des Gemeinderates sowie Bürgerinnen und Bürgern zusammensetzt.

Hier einige Stimmen aus der Spurgruppe zur Bürgerbefragung im Rahmen des 2. Hüfingener Zukunftsdialogs:

Hier können Sie an der Bürgerbefragung teilnehmen: www.huefingen.de/de/buergerbefragung
Papierfragebögen erhalten Sie auf dem Rathaus und auf den Ortsverwaltungen.

Peter Albert

Eine hohe Beteiligung an der Befragung ist aus meiner Sicht wichtig, damit die Verantwortlichen klare Erkenntnisse, gerade in Sachen Umweltschutz und Verkehrsbelastung, gewinnen können.
Die Bürger*innen haben jetzt die Chance, mitzuteilen, wo ihnen "der Schuh drückt".



Jessica Bruhn

Ich finde es wichtig, gerade in Zeiten des Social Distancings in Bezug auf andere wichtige Themen im Gespräch zu bleiben.
Jeder/ jede sollte dafür einstehen und die Chance dazu erhalten, das Miteinander aktiv mitgestalten zu können.
Jeder/ jede kann sich durch die Befragung angesprochen fühlen und aktiv mitgestalten. Eine hohe Beteiligung für mehr Lebensqualität aller BürgerInnen Hüfingens sollte dadurch zum Ausdruck gebracht werden.

Henrieke Knust

Eine hohe Beteiligung ist wichtig, da sie auch abseits der Arbeit im Gemeinderat oder in Parteien jeder*m Bürger*in die Möglichkeit gibt, Politik aktiv mitzugestalten. Das sollte es häufiger geben.

Die Ergebnisse der Befragung liefern uns Bürger*innen, der Stadtverwaltung und dem Gemeinderat eine Grundlage, ein Stimmungsbild, auf das man sich in zukünftigen Entscheidungen berufen kann. Ich hoffe das macht erkennbar, welche Themen allen Hüfingern*innen am Herzen liegen und wie speziell für sie mehr Lebensqualität aussieht.



Barbara Straub

Ich wünsche mir eine hohe Beteiligung, weil nur damit die Meinung der Hüfingener Einwohnerschaft umfassend und themenspezifisch abgebildet werden kann.

Damit bekommt jeder Einwohner die Möglichkeit auch zwischen den Wahlen Wünsche und Anregungen zu äußern und so Einfluss auf die künftige Stadtentwicklung zu nehmen.



Maximilian Vogel

Ich möchte die Bürger von Hüfingen dazu animieren, an der Bürgerbefragung teilzunehmen.

Es geht um ihre Zukunft, in ihrer Stadt Hüfingen.

Z.B das Freizeitbad Aquari sollte für alle Bürger erhalten bleiben.



Kurt Wallschläger

Nur eine hohe Beteiligung der Bevölkerung ergibt ein aussagekräftiges Meinungsbild zur Stadtentwicklung Hüfingens. Deshalb sollten möglichst viele Menschen mitmachen, sei es um die Zufriedenheit zu dokumentieren oder um Verbesserungen anzuregen.



Harald Weh

Ich wünsche mir eine hohe Beteiligung bei der Bürgerbefragung, weil wir nur so einen Querschnitt der Wünsche der Bevölkerung erhalten. Nur so können wir erkennen wo Handlungsbedarf durch die Bürger gesehen wird.

Die Bürger und die Bürgerinnen haben so die Möglichkeit ihre Anregungen und Wünsche kund zu tun. Sie können damit zur Steigerung der Attraktivität unserer Stadt beitragen. Außerdem können sie noch etwas gewinnen.



Gunther Weyer

Eine hohe Beteiligung gibt ein genaueres Stimmungsbild wieder. Wann kann ein Bürger schonmal seine Meinung zu allgemeinen Angelegenheiten in der Gemeinde kundtun?